

En Cali Seminario sobre el Aceite de Palma y la Salud Humana

Con el propósito de continuar con la difusión del consumo actual del aceite de palma en Colombia y sus efectos sobre la salud humana, el Programa de Salud y Nutrición Humana del Centro de Investigación en Palma de Aceite, Cenipalma, realizará en Cali el seminario "Aceite de palma en la nutrición, enfermedad cardiovascular y cáncer" el día 11 de abril de 6:00 - 9:30 p.m. en el Hotel Pacifico Royal.

El evento será instalado a las seis de la tarde por el Director Ejecutivo de Cenipalma, Pedro León Gómez Cuervo y a continuación se tendrá el siguiente programa:

6:20 p.m. El aceite de Palma: generalidades y hechos nutricionales. Olga Lucía Mora Gil, N.D. Coordinadora Programa de Salud y Nutrición Humana de Cenipalma.

6:50 p.m. Aceite de palma: usos alimenticios y consumo actual. Ana S. Bermúdez Pinilla, Químico, M.Sc. Nutrición Humana, Prof. Asociado Universidad Nacional de Colombia. Bogotá.

7:20 p.m. Uso de aceites y grasas en Colombia. Luis Eduardo Zapata, Ing. Químico, PhD Ciencias Naturales Aplicadas, Gerente Investigación y Desarrollo Lloreda S.A. Cali.

7:50 p.m. Efecto del aceite de palma, tocoferoles y tocotrienoles sobre el perfil lipídico. Carlos Corredor PhD Bioquímica, Facultad de Ciencias, Pontificia Universidad Javeriana. Bogotá.

8:20 p.m. Ácidos grasos saturados y riesgo cardiovascular: Julián Coronel, MD Director Dpto. Medicina Interna Clínica Farallones, Cali; Profesor de Medicina, Universidad Libre Sec. Cali.

8:50 p.m. Discusión. Moderador: Adolfo Vera, MD Presidente Sociedad Colombiana de Cardiología.

9:15 p.m. Coctel.

Esperamos contar con su asistencia a este seminario de entrada libre. Por favor realice su inscripción antes del 9 de abril en el Tel. 2089680 Ext. 112-113, vía fax al 3681152, Bogotá o por E-mail a: olga.mora@cenipalma.org



Importancia de la Certificación de la Calidad

La certificación dentro de las normas de la serie ISO, versión 2000, son herramientas claves en competitividad para responder a las expectativas cada vez más estrictas de los mercados y sirven como elementos de diferenciación al elevar el nivel de confianza en las organizaciones y en los clientes.

La Organización Internacional de Normalización (ISO) al aprobar las nuevas normas que entraron en vigencia desde el año 2000, en los 138 países miembros como Colombia, redujo y simplificó su selección y uso de acuerdo con los desarrollos tecnológicos, de mercados y necesidades de cada usuario. La estructura que presenta la nueva serie incluye:

ISO 9000: 2000. Fundamentos y vocabulario. Esta norma contiene los principios de un sistema de gestión de la calidad y define los términos relacionados con los mismos.

ISO 9001: 2000. Requisitos. Especifica los requisitos de los Sistemas de Gestión de Calidad aplicables a toda organización que necesita

demostrar su capacidad para proporcionar productos que cumplan con los requisitos de sus clientes y los reglamentarios que le sean de aplicación. La norma ha sido diseñada para tener la mayor compatibilidad con la ISO 14001 que rige para la gestión ambiental.

ISO 9004: 2000. Directrices para la mejora del desempeño. Proporciona las directrices que consideran tanto de la eficacia como la eficiencia de los Sistemas de Gestión de la Calidad. El objetivo de esta norma es la mejora del desempeño de la organización y la satisfacción de los clientes y de las partes interesadas.

ISO 19011: 2000. Directrices para las auditorías de los Sistemas de Gestión de Calidad y de Gestión Ambiental. Se espera que en el curso del presente año la Organización la ponga a disposición de las entidades certificadoras para su aplicación.

En general, todas las normas de la familia ISO 9000-2000 están basadas en los principios de la gestión de la calidad para lograr que las empresas, en forma eficiente y eficaz cumpla con los